



Grüne wählen neuen Ortsvorstand

Mit neuen Gesichtern und neuem Schwung startet die Ortsgruppe der Grünen in Herrsching in die nächsten Wochen und Monate mit Bundestags- und Kommunalwahlen. Im Energiewende-Zentrum in Herrsching trafen sich über 20 Mitglieder zur Wahl des neuen Ortsvorstandes.

Anlass für die Neuwahl war auch der gesundheitlich bedingte Ausstieg des langjährigen Vorstands Willi Meyerhöfer. Als Sprecherinnen wurden Charlotte Wehn und Franziska Schon gewählt. Wolfgang Darchinger, Rita Mulert und Gerd Mulert fungieren als Beisitzer.

Charlotte Wehn beabsichtigt, die Grünen in Herrsching wieder sichtbarer zu machen und meint: „Besonders der Kampf gegen die Klimaerwärmung bleibt eine wichtige Aufgabe, die von der kommunalen bis zur Europapolitik weitergehen muss. Die Grünen sind die einzige der auf allen politischen Ebenen vertretenen Parteien, die diesem Thema Priorität einräumt.“

Category

1. Gemeinde

Date

09/07/2025

Date Created

17/11/2024